
PREMIÈRE ÉDITION DU SPEED
MEETING DE L'ISAE-SUPAERO

Rencontre avec les fournisseurs

21 ENTREPRISES
 RENCONTRÉES

L’idée a germé en 2021. 
Nous vous l’avons présenté en
amphi-cadre, en CODIR. 
Les 3 plus jeunes acheteurs du
service l’ont imaginé et organisé.
Nous l’avons préparé ensemble
(trouver les sujets achats, trouver
des entreprises à inviter, les
inviter, préparer les questionnaires
(RFI), former au sourcing,
convoquer le food truck, les
pauses café, la fanfare, les
golfettes, organiser les visites de
campus) … et nous l’avons réussi,
ce premier speed meeting
fournisseurs ! 

Ainsi le 24 mai, nous avons reçu 21
entreprises dans les domaines aussi
variés que le mobilier, le facility
Management, la PAO, la
maintenance des machines
hydraulique, le développement
durable sur le campus, le traitement
des blouses pour les salles
blanches, …, pour connaitre leur
savoir-faire, faire visiter le campus,
expliquer nos enjeux, nos besoins. 



A RECONDUIRE !

Nos enquêtes de satisfactions sont
unanimes : il faut recommencer en
2023. 
Cela se prépare dès maintenant en
tirant les leçons de cette première
expérience. 
Les fournisseurs ont aimé l’initiative,
l’organisation, la préparation, le
planning. 
Les prescripteurs (COM, DMSM, IS,
SI, DEOS) ont découvert l’intérêt de
rencontrer les fournisseurs, de
préparer les rendez-vous avec les
acheteurs. 


